
令和元年度 第３回 可美中学校運営協議会 議事録 

 

 

１ 開 催 日 時  令和元年 12月５日（木） 13時 30分から 15時 30分まで 

２ 場 所  可美中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  校長（杉山真也）、学校担当（中村里恵）、 

竹内良昭（会長）、鵜飼愛子（副会長）、岡本眞理（コーディネーター）、 

金原元康、小野田康弘 

４ 欠 席 委 員  中村裕康、中村淳子、小出 誠 

５ 傍聴者氏名  （２年主任 河村慶子） 小野田和弘さん 

６ 審 議 事 項               

①  受験前面接練習について 

②  職場体験学習について 

③ 池野文昭氏講演会について 

 

※校長あいさつ 

   ・面接練習、外部の方に入っていただいてありがたい。 

   ・教員の SNSガイドラインについて。新聞の報道にもあったような内容で対応している。教

室に持っていく必要がある時には、「校長許可済」と入った首から下げるケースにスマホ

を入れて持っていく。部活で必要な場合には、職員室にあるホワイトボードで持っていく

ことを示して持っていく。これで誤解のないようにしていきたい。 

 ※会長あいさつ 

   ・面接官に協力することによって、進学や卒業のお手伝いができるのはよかった。 

 

① 受験前面接練習について 

・校長、中村で面接官、玉木、中川、下里、村木が生徒役で模擬面接を実施。 

・中村より日程や詳細を説明。 

（個人情報を守るために、高校の具体名、高校に関することは聞かない方向 

 今回の目的はあくまでも緊張感を持たせることが主） 

★内容について 

  小野田和弘さん：「どうしてこの高校に入りたいと思ったのか」という質問は不可欠だと 

思うが、聞かない方がよいか？⇒後日回答 

始め方の詳細も教えてほしい⇒後日回答 

身なりや話し方、緊張していてもある程度分かる。 

    鵜飼さん：将来について、小学校の卒業式では「あこがれ」を言っていたが、中学ではそ

うはいかない。自分の言葉で語らせたい。 

 

 

 



② 職場体験について 

・河村先生よりお礼 99名参加。 

・教員のアンケート結果 口頭で伝えた。 

・岡本さんより 遠かった所は子供の交通費、先生回るのが大変。 

        来年度また考え直さないと。 

        中日新聞も来年度から職場体験は都田工場になった。 

・校長先生 神戸の事件後、神戸がトライアルウィークと称して職場体験が始まった。 

 

③ 池野文昭氏講演会について 

・池野さんも小野田さんも忙しく、連絡がなかなか取れていない。 

   ・浜松市に関わってくれている。いずれ可美中にも来てくれれば。 

 

７ その他報告事項等 

・司会から、次回会議の日程の都合を聞いたところ、竹内さんが２月 12日が都合がよさそう

ということで、その日に決定。 

 その際、市教委から連絡の時間を 30分程度とる予定。来年度のことについて連絡。 

 ※委員は 10人まで。任期は３年。再任は１回までなので、最長６年まで。 

  特別職の公務員になるので、教員はできない。事務局側になる。会議は今年度同様参加す 

る。PTAは毎年変わるのはあまりよくないので、２年くらいはやっていく方向で考えたい

と小野田さん。 

・小学校のコミュニティ・スクール 

小野田さん：可美地区は小中一緒にやった方がいいのではと提案。 

市教委：合同協議会可能。その場合は、委員は 15人まで OK。評議員を置くことも可能。 

他委員：つながりが大切。中学生、地域防災もしっかりやってくれた。 

    ペアレンツクリスマス会が今度あるが、毎年中学生がボランティアに来てくれて 

いる。 

 

令和元年 12月５日 


